



Breaking

Le pôle France Breaking a fait sa première rentrée au sein de l'INSEP en septembre 2022 avec l'ambition de préparer les premiers Jeux Olympiques de cette discipline à Paris en 2024.

Le breaking a une histoire riche de 40 ans mais la création de ce pôle marque un tournant pour le développement à haut niveau de la discipline en France.

COMPOSITION (SPORT RÉSIDENT)

7 SPORTIFS

- > 5 B-boys
- > 2 B-girls

(MAJ 09/2023)

BREAKING

BREAKING



[Retrouvez la liste de tous les sportifs actuellement présents au pôle Breaking de l'INSEP](#)

GALERIE PHOTOS ET VIDÉOS

